
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence 86440111

Prix 1 410 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Maison à vendre (83270)
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Dans  le  cadre  préservé  du  golf  de  Frégate,  cette  maison  profite  d'un

environnement calme, protégé et ouvert sur le golf et la mer. Le hall d'entrée mène

à un espace de vie bénéficiant d'une belle hauteur sous plafond, offrant une vraie

sensation  d'ouverture.  Le  salon  avec  cheminée  se  prolonge  sur  une  grande

terrasse  d'où  l'on  perçoit  la  mer  et  les  parcours  de  golf.  Le  jardin,  aménagé,

entoure  la  maison avec  simplicité.  La  cuisine  est  séparée  et  accompagnée d'une

arrière-cuisine. La maison comprend deux suites : l'une disposant d'une baignoire,

l'autre d'une salle d'eau. Un garage complète ...

Set  in  the  surroundings  of  the  Frégate  golf  course,  this  house  enjoys  a  peaceful,

sheltered location overlooking the golf course and the sea.The entrance hall  leads

to a living area with high ceilings, offering a real feeling of openness. The living room

with  its  fireplace  opens  onto  a  large  terrace  with  views  of  the  sea  and  the

surrounding  golf  courses.  The  landscaped  garden  surrounds  the  house  with

simplicity.The kitchen is separate and has a utility room. The house has two suites:

one  with  a  bathtub  and  the  other  with  a  shower  room.  A  garage  completes  the

property.The estate, which is ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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